

Pétition : Pas de chanson pour l'apartheid

10.10.2018

Categories: Boycott culturel

Une centaine de musicien.ne.s, d'artistes et de militant.e.s ont lancé lundi une pétition contre la participation de la Suisse au Concours Eurovision de la chanson 2018 en Israël. La pétition demande notamment à la Société suisse de radiodiffusion et télévision (SRG/SSR) de se retirer de la finale du concours, prévue en mai 2019 à Tel-Aviv.

Pourquoi cette pétition ? Les premiers artistes signataires refusent que l'Eurovision serve à faire oublier l'occupation de la Palestine, les colonies illégales, le vol des terres, le Mur de séparation, la mort, sous les balles de son armée, de jeunes gazaouis désarmé.e.s, Gaza affamée et transformée en prison à ciel ouvert, les Arabes d'Israël relégué.e.s au rang de citoyen.ne.s de seconde zone, etc. La pétition dénonce la mise en place par Israël d'un système d'apartheid en plein XXIe siècle.

BDS Suisse appelle les citoyen.ne.s conscient.e.s de toute la Suisse à soutenir la pétition. On peut la signer ici :

<https://act.campax.org/p/nosongforapartheid>



EUROVISION

ARTWASHING APARTHEID

ISRAEL 2019

